

# Seleksi Kompetensi Dasar CPNS 2024 Kemenkumham Jateng Resmi ditutup

**Narsono Son - JATENG.INDONESIA SATU.ID**

Oct 31, 2024 - 11:56



*Seleksi Kompetensi Dasar CPNS 2024 Kemenkumham Jateng Resmi ditutup*

SEMARANG – Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo Harwanto, secara resmi menutup rangkaian kegiatan kepanitiaian Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) di lingkungan Kemenkumham Jateng, Kamis (31/10/2024).

Penutupan ini menandai berakhirnya tahap awal seleksi CPNS tahun 2024 yang telah berlangsung selama 12 hari dan diikuti oleh ribuan peserta dari berbagai wilayah di Jawa Tengah.



Dalam sambutannya, Kakanwil Tejo Harwanto menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh panitia dan pihak-pihak yang terlibat dalam menyukseskan penyelenggaraan SKD kali ini.

"Keberhasilan kegiatan ini tidak lepas dari kerja keras, komitmen, dan integritas yang ditunjukkan oleh seluruh tim panitia," ungkap Tejo.

"Terima kasih atas dedikasi yang telah diberikan dalam memastikan pelaksanaan seleksi berlangsung secara profesional, transparan, dan adil," sambungnya.

Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) merupakan salah satu tahap penting dalam proses penerimaan CPNS Kemenkumham.

Dalam pelaksanaan SKD, peserta diharuskan melalui tiga subtes, yaitu Tes Karakteristik Pribadi (TKP), Tes Intelegensi Umum (TIU), dan Tes Wawasan Kebangsaan (TWK).

Kepala Divisi Administrasi Anton Edward Wardahana selaku Ketua Panitia menyebut pelaksanaan SKD berjalan lancar dan sesuai dengan sistem keamanan yang ditetapkan, serta mengedepankan prinsip transparansi dan akuntabilitas.

Berdasarkan data panitia, dari 23.428 peserta yang lolos seleksi administrasi, 20.605 hadir dalam seleksi SKD CPNS.

Anton juga menyampaikan harapannya agar hasil seleksi ini dapat menghasilkan calon ASN yang tidak hanya memiliki kompetensi tinggi, tetapi juga memiliki integritas yang kuat dalam menjalankan tugas-tugas di lingkungan Kemenkumham.

"Kita berharap, calon-calon ASN yang terpilih nantinya adalah putra-putri terbaik bangsa yang siap mengemban amanah dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi untuk pelayanan kepada masyarakat," tuturnya.

Pada kesempatan tersebut, perwakilan dari Biro SDM dan BKN juga menyampaikan ungkapan terimakasih atas sinergitas dan kolaborasi yang berjalan sehingga kegiatan seleksi SKD CPNS berlangsung dengan lancar dan aman.

Dengan berakhirnya SKD, proses seleksi akan dilanjutkan ke tahap berikutnya, yaitu Seleksi Kompetensi Bidang (SKB). Para peserta yang lolos SKD akan diumumkan dan dijadwalkan untuk mengikuti tahap lanjutan di waktu yang akan ditentukan.

Turut hadir dalam kesempatan itu, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono, Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto, Tim BKN Pusat, dan Biro SDM Kemenkumham serta seluruh panitia yang hadir mengikuti kegiatan.

(N.son/\*\*\*)